

**PROVINCIA | Carcabuey**

## **Tres cernícalos recuperan la libertad en El Palancar**

**Las aves, dos machos y una hembra, esta última procedente de Priego, han sido recuperadas en Sevilla y Córdoba**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Domingo 5 de junio de 2011 - 19:05



La Ministra de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Rosa Aguilar, y el consejero de Medio Ambiente, Juan José Díaz Trillo, participaron ayer en la suelta de tres cernícalos, dos primillas y uno común, en el área recreativa de El Palancar (Carcabuey), enclave en el que también se realizó una plantación de árboles y especies arbustivas autóctonas.

Un acto que contó con la participación de varias decenas de escolares y en el que también se dieron cita los delegados provinciales de Medio Ambiente y Agricultura, Luis Rey y Francisco Zurera

respectivamente, el presidente de la Diputación de Córdoba, Francisco Pulido, y los alcaldes en funciones de Almedinilla, Antonio Cano, y Carcabuey, Rafael Sicilia.

Las aves puestas en libertad, dos machos y una hembra, han sido recuperadas en Sevilla y Córdoba, dándose la circunstancia de que uno de ellos, en concreto la hembra, procedía de Priego, donde fue encontrada después de haberse electrocutado, siendo este un caso excepcional, ya que la mayoría de las aves electrocutadas suelen morir, de ahí que el trabajo realizado por los profesionales del centro de recuperación de especies amenazadas de la Junta en nuestra provincia, haya sido determinante para su puesta en libertad. Los otros dos cernícalos procedían del centro de Sevilla, donde ingresaron procedentes de El Cuervo y Huelva, tras sufrir uno de ellos un traumatismo en un ala y el segundo, varias lesiones fruto de una colisión.

En lo que respecta a la plantación de árboles y arbustos autóctonos, se procedió a la plantación simbólica de varias decenas de las 280 plantas previstas para el área recreativa de El Palancar, entre ellas genista, labiérnagos, lentisco, retama, jara blanca, lentisco o granado, completándose la plantación en los próximos días. De manera paralela en el mercado ecológico celebrado en el recinto de La Charcueta, con motivo del vigésimo aniversario del Comité Andaluz de Agricultura Ecológica, se repartieron otras 1.500 plantas de encina, acebuche, pino piñonero, fresno y algarrobo.